
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „docfred“ vom 22. Oktober 2018, 10:02

Ich würde behaupten, den meisten ist es scheissegal, was mit den Bechern passiert sondern
wollen sich einfach nur Arbeit sparen. Ansonsten könnten sie die Becher ja auch selbst
spenden.
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